

PRESS RELEASE

2023年7月5日

ハチカグ株式会社

報道関係者 各位

リノベーション会社が屋形船をデザイン 犬山市が所有する屋形船「若あゆ丸」のリニューアル

日本の愛知県犬山市が所有する屋形船「若あゆ丸」のリノベーションプロジェクトが、エイトデザイングループの家具制作部門「HACHI KAGU」によって実施されました。このプロジェクトは犬山市の夏の風物詩「木曾川鶺鴒」をより多くの人々に知ってもらい、その伝統を継承し発展させることを目指しています。

「若あゆ丸」は犬山市が唯一所有する屋形船で、1989年の就航以来、老朽化が進んでいました。このリノベーションプロジェクトは、公募型プロポーザル方式で選ばれた HACHI KAGU によって進められ、改修費用は実業家の前澤友作氏のふるさと納税によって支援されました。

改修後の「若あゆ丸」は、機能性と美しさを両立したデザインとなり、ガルバリウム合板の軽量化された屋根や、若鮎の背鱗をイメージした深緑色の外観、木曾産の檜を用いた一枚板のテーブルなどが特徴です。さらに、犬山祭の提灯職人による手書きの提灯照明や、船内外の調光式照明、鶺鴒をイメージしたテーブル照明など、細部に至るまで工夫が凝らされています。

このリノベーションプロジェクトは、犬山市の観光発展と持続可能なまちづくりを目指す一環として行われ、地元の歴史や文化を体験できる魅力的な空間作りに貢献しています。

HACHI KAGU は、本プロジェクトへの関与をきっかけに、今後も伝統や文化に新しい視点と体験を提供し、さらなる創造的な挑戦を続けてまいります。同様の事業をご検討中の都道府県、市区町村の関係者の皆様からのお声かけをお待ちしております。



8 HACHI KAGU

問い合わせ先

ハチカグ株式会社

〒466-0064 名古屋市昭和区鶴舞2丁目16-5

Tel.052-883-8973 Fax.052-883-8972